

## 平成29年度強化指定(軟式野球部・ボクシング部・水泳部)

公益財団法人大分県体育協会から、国体等での活躍が期待される競技として、軟式野球部・ボクシング部・水泳部が強化指定を受けました。各部の主将が、力強く意気込みを語ってくれました。



### (左)軟式野球部：片桐 優 主将(普通科3年)

先輩方が築いてくれた成果のおかげで指定をいただけたことを忘れず、先輩方や応援してくださる方々への感謝の気持ちをもって、必ず期待に応え、全国大会に出場し、自分たちの手で新しい伝統を築けるよう頑張ります。

### (中)ボクシング部：竹内 丈一郎 主将(電気電子科3年)

高校生活最後の県総体となる3年生は、全員が優勝して九州大会・全国大会に出場することを目指しています。私自身、インターハイに出場して一つでも多く勝ち進むことを目標にしています。ボクシング部全員で一致団結して日々の練習に精進し応援してくださる方々の期待に応え、試合で結果を残し、来年度も指定を受けられるよう頑張ります。

### (右)水泳部：高司 大舟 主将(電気電子科3年)

強化指定を受けプレッシャーも感じますが、日々努力を怠ることなく、全国場で活躍し、学校や大分県の名を高め貢献できるよう頑張ります。県総体での上位入賞、九州大会では標準記録を突破して一種目でも多く全国大会に進むことを目指しています。私自身、高校最後の年となるので、県総体での優勝、九州大会での上位入賞を果たし、インターハイ・国体といった大きな舞台で活躍できるよう頑張っていきます。

## 平成29年度前期生徒会役員

生徒会長：竹 長 美 穂 さん(会計システム科3年)  
副会長：高 橋 美 久 さん(総合ビジネス科3年)  
副会長：小 橋 菜々花 さん(普通科3年)  
書記長：首 藤 龍 義 さん(電気電子科3年)

〔竹長会長に抱負を語ってもらいました。〕

Q：前期生徒会の活動目標は何ですか？

A：「主体的活動」です

Q：目標を「主体的活動」に設定した理由を教えてください。

A：自己を深くみつめ研鑽を積んで、自分で考えて主体的に行動していくことが高校生としてあるべき姿だと思います。生徒会執行部を中心に、全校生徒一人一人が今以上に良い学校づくりに主体的に取り組んでいこう、この目標を掲げました。

Q：具体的にはどんなことに取り組むのですか？

A：生徒会新聞で活動の趣旨を伝え、募金・ペットボトルキャップの回収・津高祭などに主体的に関わってもらうよう広めていきたいと考えています。



左から首藤さん・高橋さん  
竹長さん・小橋さん

## “誠実!実行!向上!”の学年スローガンのもとに!!

マリカルチャーセンターでの教育合宿(4月17日~19日)、歓迎遠足(4月21日)で、新1年生は高校生活の基本をしっかりと学び、先輩にも迎えられて、本格的に津久見高校生としての活動が始まりました。学年スローガンを心に刻み、1日1日、確実な一歩を歩いて欲しいと思います。



津久見高校からのお知らせ:ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)もご覧下さい!本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。 ☎82-4126

こんには  
津久見高校です



●題字：総合ビジネス科3年 有馬真尋(保戸島中) ●イラスト：普通科3年 山木遥加(臼杵西中)